



Casi un 16% del alumnado abulense secunda la huelga, que continúa hoy

Unos 400 estudiantes se manifestaron ayer en Ávila y unos 150 en Arenas de San Pedro

• El respaldo a la jornada de paro de ayer fue mayoritaria en el caso de los ciclos formativos, donde no acudió a clase más de la mitad del alumnado abulense.

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

Alumnos abulenses secundaron ayer la segunda convocatoria de huelga consecutiva realizada por el Sindicato de Estudiantes en protesta contra los recortes en educación. Según las cifras ofrecidas por la Junta de Castilla y León, en Ávila respaldó ayer la huelga casi el 16% de los alumnos, lo que la convierte en la tercera provincia de la comunidad con un mayor seguimiento de la convocatoria. De hecho, el apoyo a la jornada de paro se incrementó ayer respecto a la jornada anterior, cuando el alumnado abulense en huelga no llegó al 10% según los datos ofrecidos por la Consejería de Educación.

En el caso de los ciclos formativos, hizo huelga más de la mitad del alumnado de la provincia, con un 54% de seguimiento, mientras que en Bachillerato secundaron el paro casi un 46% de los estudiantes, un 26% en el caso de los alumnos de Educación Secundaria Obligatoria.

En total, en la jornada de huelga estudiantil de ayer se aumentaron de las aulas 2.912 alumnos matriculados en centros educativos de la provincia de Ávila.

MANIFESTACIONES. El malestar existente entre los estudiantes como consecuencia de los recortes en educación impuestos

por la Administración se hizo especialmente visible a partir del mediodía, cuando unos cuatrocientos jóvenes procedentes de los institutos de la capital abulense recorrieron el centro de Ávila en una manifestación improvisada que llevó a unos a concentrarse en el Mercado Grande y a otros hacerlo ante la Dirección Provincial de Educación. Fue en este último punto donde



Arenas de San Pedro fue uno de los municipios abulenses donde los estudiantes se manifestaron ayer. / CHINARRO

confluyeron todos para recorrer ya juntos el camino hacia el Mercado Chico.

También en diferentes municipios de la provincia, como Arenas de San Pedro, los estudian-

tes que respaldaron la jornada de huelga se manifestaron ayer, en este caso más de 150 jóvenes que se concentraron en la calle de la Triste Condesa para expresar su rechazo a las medidas de

recortes presupuestarios en materia educativa.

Hoy es la última de las tres jornadas de huelga convocadas por el Sindicato de Estudiantes en todos los centros educativos del país.

También protestan los universitarios

M. R. / ÁVILA

Con motivo de la huelga de estudiantes que empezó el martes y que se prolonga hasta hoy, un centenar de alumnos de la Escuela de Educación y Turismo de la USAL, a los que también se sumaron profesores, llenaron ayer la escalera de la puerta principal del centro en el que están matriculados en una concentración de protesta contra los recortes en el ámbito de la educación.

En su caso concreto, han tenido que hacer frente a una subida de tasas universitarias «del 66% respecto al curso anterior», según denunció Clara González, presidenta de la Delegación de Alumnos de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, que también criticó «el descenso en el número de profesores a pesar de que este curso en las aulas somos más alumnos».

IGUALDAD EN CUESTIÓN. En el manifiesto que se leyó durante la concentración, recordaron que la educación es un derecho constitucional, a pesar de lo cual este año «se han invertido 623,3 millones de euros menos en políticas educativas», lo que perjudica sobre todo «a



Alumnos de Educación y Turismo concentrados ayer. / DAVID CASTRO

las clases sociales más bajas, que están quedándose sin oportunidad de acceder a los recursos más básicos», afirmó la presidenta del colectivo estudiantil. Igualmente, los universitarios allí concentrados mostraron su disposición a «defender la educación como un derecho básico»,

máxime cuando algunos de ellos están formándose para ejercer como maestros. El hecho de que los recortes estén afectando también al número de puestos de trabajo en el sector docente les lleva a mirar al futuro «con preocupación», admitió Clara González.

PSOE e IU

Ante la huelga de estudiantes, el secretario general de Juventudes Socialistas de Ávila, Fabio López, afirmó que «la educación y formación de los niños y jóvenes está en juego, por eso toda movilización es poca ante un ataque nunca antes visto en democracia», manifestó a través de una nota de prensa en la que califica de «inadmisible» que el ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, critique a la Confederación de Padres y Madres de Alumnos (CEAPA) por apoyar la huelga convocada por el Sindicato de Estudiantes. También Izquierda Unida de Ávila mostró su apoyo a las acciones convocadas por alumnos y familias en defensa de la educación pública «en un momento en el que toda la comunidad educativa quiere impedir el desmantelamiento de lo público y con ello la práctica desaparición de la igualdad de oportunidades».